

# GRUNDSCHULE MORITZBERG HILDESHEIM

In der „Gelben Garage“ hauchen die Schülerinnen und Schüler der Grundschule Moritzberg Fahrrädern neues Leben ein – und spenden sie dann an Geflüchtete. Dieses Projekt zur Nachhaltigkeit ergänzt die „Gelbe Schule“ mit Aktivitäten zu den Verbraucherthemen Ernährung, Umweltschutz und Finanzen. Es gibt beispielsweise einen Schulkiosk und im Schulgarten haben die Kinder die Möglichkeit, Gemüse und Obst anzubauen, es zu pflanzen, zu ernten und auch zu verkaufen. Auf der Kinderseite der Schulhomepage „Schreiberei“ haben sie außerdem die Möglichkeit, selbst über solche spannenden Projekte zu berichten.



**Verbraucherschule**  
**Silber 2017/2018**



*„ Verbraucherbildung beginnt schon in der Grundschule! Durch vielfältiges und eigenverantwortliches Handeln u.a. im Schulgarten ‚PaRadieschen‘ oder in der Fahrradwerkstatt ‚Gelbe Garage‘ sammeln die SchülerInnen der Gelben Schule umfassende praktische Erfahrungen. Die hier erworbenen Kompetenzen sollen sie befähigen, in ihrem Leben selbst- und qualitätsbestimmt, ökologisch, gesundheitsfördernd, nachhaltig und sozial zu handeln.“*

Kirsten Brunotte, Hubertus von Hoeren  
ProjektleiterIn



*„ Ich finde es gut, dass wir uns um die Natur kümmern, viel für die Pflanzen und Tiere tun und besonders den Bienen helfen.“*

Helene  
Schülerin der Klasse 3b



*„ Ich finde es gut, dass wir kaputte Fahrräder nicht einfach wegwerfen, sondern sie reparieren und Geflüchteten spenden.“*

Naemi und Pierre  
Schüler der Klasse 3b

gefördert durch

